

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**AVANZAN LAS MESAS
DE DIÁLOGO SOCIAL
TERRITORIAL**

**'TALENTO AL BARRIO'
LLEGA A 'AGUAS
CALENTES' EN LA
COMUNA 3**

**ALCALDE JAIRO YÁÑEZ
RECIBE RECONOCIMIENTO
POR SU APOYO Y
COMPROMISO CON EL
DEPORTE Y LA JUVENTUD**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

Nortesantandereanos,
conozcan algunos de los expositores
que nos representarán en la vitrina turística
#Anato2021

Map of Norte de Santander with highlighted areas representing the expositor regions.

- » Agencia de viajes Gonzalez Tour
- » Agencia de viajes Fomatours
- » Agencia de viajes Saris Turismo y Aventura
- » Rancho Botero

#VitrinaANATO2021
Mayor información en: vitrinaturistica.anato.org

APOYA:

- Gobernación Norte de Santander
- BICENTENARIO 2021 - 200 Años de la Independencia de Colombia
- Norte de Santander, el hogar donde todo comienza
- anato Asociación Colombiana de Agencias de Viajes y Turismo
- ALCALDÍA MUNICIPAL DE CÚCUTA
- CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE TODOS 2020 - 2023

ALCALDÍA AL DÍA



AVANZAN LAS MESAS DE DIÁLOGO SOCIAL TERRITORIAL



El alcalde Jairo Yáñez y el Gobernador Silvano Serrano, dirigieron encuentro con líderes gremiales y sectoriales de la región con el fin de socializar avances de la situación actual en el departamento frente al contexto de las movilizaciones realizadas por organizaciones sociales, campesinas del Catatumbo y paro nacional. Durante la jornada el gobernador socializó al sector productivo el alcance que han tenido las Mesas de Diálogo Social Territorial, destacando el desbloqueo de dos puntos que afectaban a

los sectores productivos, la movilidad y comunidad en general.

Se continúa junto al Gobierno Nacional, dialogando con todos los sectores de la región, incluyendo a una asociación campesina que hoy mantiene algunos bloqueos en vías del departamento, en pro de buscar una solución dialogada y concertada a esta situación.

'TALENTO AL BARRIO' LLEGA A 'AGUAS CALIENTES' EN LA COMUNA 3



"Como alcalde me siento muy orgulloso de trabajar por la cultura, por la juventud y por construir espacios llenos de esperanza y arte."

Esto es precisamente 'Talento al Barrio' un escenario en la que la Alcaldía de Cúcuta a través de la secretaría de Cultura y Turismo, lidera un proyecto de propósito múltiple donde la música, el teatro, la danza y la poesía, son los protagonistas.

Agradezco al barrio Aguas Calientes en la comuna 3, por abrirnos sus puertas" manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDÍA DE CÚCUTA E IMRD APOYAN LA INICIATIVA ¡TODOS A PEDALEAR POR SOÑAR!



El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez acompañó la salida del ciclopaseo ¡Todos a Pedalear por Soñar!, junto al IMRD, el Ejército Nacional, la Policía Nacional y Agua Nice, en beneficio de los niños y niñas con cáncer de la Fundación Soñar. Esta actividad no solo promueve el deporte y la práctica de actividad física, sino además contribuye a una importante labor social.

"Quiero felicitar a los más de 200 pedalistas por esa

muestra de solidaridad que han tenido, esto nos permite articular el deporte, con una obra social, que busca el apoyo para los niños y niñas con cáncer de la Fundación Soñar.

Aprovecho la ocasión para enviar un mensaje a todos, de promover principios, valores y virtudes, como herramientas fundamentales para superar todas las dificultades que tenemos": manifestó el alcalde Jairo Yáñez.

ALCALDE JAIRO YÁÑEZ RECIBE RECONOCIMIENTO POR SU APOYO Y COMPROMISO CON EL DEPORTE Y LA JUVENTUD



El comité de trabajo social 'Líderes Sociales Influyentes' del barrio el Talento, reconoció al alcalde Jairo Yáñez y al director del IMRD, Oscar Montes, por su apoyo y compromiso en la formación de jóvenes deportistas.

Con este programa, 500 niños están siendo formados a través de la escuela de fútbol Tinaja, en los barrios: El Talento, La Fortaleza, Alfonso Gómez, Nueva Ilusión, Brisas del Mirador y San Jerónimo.

Este proyecto deportivo cuenta con el apoyo del instituto, a través de monitores que enfocan su enseñanza bajo 3 premisas fundamentales de nuestra administración: la cultura, la educación y el deporte.